



学校だより

令和6年度第7号

函南町立西小学校

# いきいき 西っ子



学校教育目標 いきいき 西っ子 ～重点目標 自分たちの力でやりぬこう～

## 修学旅行

校長 久保田正基

10月24日(木)25日(金)の1泊2日、修学旅行に出かけました。1日目は、上野公園から浅草の班別研修、東京スカイツリー、豊洲市場。2日目は、国会議事堂、皇居前広場、ワーナーブラザーズスタジオツアー東京へ行きました。行きの高速道路が渋滞していたため、予定より15分ほど遅れて上野公園に到着しました。上野公園内の科学博物館前で記念撮影を終えると班別行動です。科学博物館内を見学したり、動物園を散策したりしたのち、昼食も済ませて、浅草寺藤棚横に集合です。地下鉄にも乗らなくてはなりません。今年の6年生は、時間に遅れる班が1つありませんでした。もちろん事前学習でしっかり確認しますし、引率教員もなんとなく児童の付近にはついていきながら、間違いやすいポイントには立っています。普段の生活がしっかりとできていると感じることができました。

ワーナーブラザーズスタジオツアー東京では、アート・オブ・フォーリー（音響制作）の授業を体験しました。この授業では、映画で使われる音響に加え、効果音アーティストが何をするのか理解します。その後、映画の効果音をどのように作成するか学びます。（ドラゴンの羽ばたきの音は、革の布きれをバタバタやって音を作り出していました。）ワークショップでは、音響効果担当になりきり、映画「ハリー・ポッター」の様々なシーンにつける背景音の作成を体験しました。

国会議事堂へ行くと、今年は衆議院側の見学でした。丁度、解散していたので、氏名標が取り外されていました。議場の端に、まとめられていて、なかなか見ることのできない景色でした。いつもなら、静岡5区選出の国会議員の方から、国会の働きや言論の自由の

話を丁寧にさせていただくのですが、今回は、解散中ということでそれはなし。少し残念でしたが、時間に少しゆとりができたので、その分じっくりと見学することができました。

